

クリスティーン・愛子・久保田氏への外務大臣表彰伝達式の開催

令和5年11月21日(火)、在ホノルル日本国総領事公邸において、クリスティーン・愛子・久保田氏への令和5年度外務大臣表彰伝達式を行いました。

久保田氏は、ホノルル日本人商工会議所会頭、ハワイ日系人連合協会会长、ハワイ日本文化センター理事長といったホノルルにおける日本関係団体の要職を歴任されました。日系移民がハワイに到着してから150周年となる2018年には、元年者委員会の共同委員長を務め、多くの周年行事の開催に尽力されました。2019年10月には、ハワイの日系人を代表して、イギ・ハワイ州知事(当時)と共に即位礼正殿の儀に参列するなど、名実ともにハワイを代表する日系人として、日ハワイ、日米関係の友好親善の促進に長きにわたり尽力されました。

伝達式では、兒玉総領事から祝辞と長年の日・ハワイの友好関係促進への謝意が述べられ、続いて、表彰状の奉読及び授与、そして久保田氏のスピーチ、最後に来賓を代表して、キャロル・ハヤシノ元ハワイ日本文化センター所長からの祝辞が述べされました。久保田氏からは、ハワイにおける日系アメリカ人の諸団体の活動は日本文化を継承しており、ハワイの日系アメリカ人社会の絆は日米友好に貢献していると述べました。



伝達式 のプログラムは以下のとおりです。

- 兒玉総領事 在ホノルル日本国総領事による祝辞
- 表彰状の奉読及び授与
- クリスティーン・愛子・久保田 氏による答辞
- キャロル・ハヤシノ元ハワイ日本文化センター所長からの祝辞
- ウェンディー・アベ米日カウンシル専門担当ディレクターによる乾杯